

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Analisis Penggunaan Deiksis Persona, Tempat, dan Waktu Dalam Karangan Narasi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 4 Satu Atap Sunggal Tahun Pembelajaran 2016/2017 dapat disimpulkan bahwa:

1. Jenis Penggunaan deiksis persona, tempat, dan waktu dalam karangan narasi siswa kelas VIII SMP Negeri 4 Satu Atap Sunggal Tahun Pembelajaran 2016/2017 yaitu deiksis persona berjumlah 493 data yang terdiri dari persona pertama tunggal, persona pertama jamak, persona ketiga tunggal, persona ketiga jamak, deiksis tempat berjumlah 129 data yang terdiri dari deiksis tempat dekat dengan si pembicara, tempat tidak dekat dengan si pembicara, tempat tidak dekat dari si pembicara dan tidak pula dekat dari pendengar, dan deiksis waktu berjumlah 37 data yang terdiri dari waktu lampau, waktu kini, dan waktu akan datang.
2. Penggunaan deiksis persona, tempat, dan waktu dalam karangan narasi siswa kelas VIII SMP Negeri 4 Satu Atap Sunggal Tahun Pembelajaran 2016/2017 terdiri dari ketepatan dan ketidaktepatan. Ketepatan penggunaan deiksis persona berjumlah 493 data dengan jumlah persentase (100%) ketidaktepatan penggunaan deiksis tidak ada ditemukan. Ketepatan penggunaan deiksis tempat berjumlah 128 data dari 129 data dengan jumlah persentase (99,22%), ketidaktepatan penggunaan deiksis

tempat berjumlah 1 dari 129 data dengan jumlah persentase (0,77%).

Ketepatan penggunaan deiksis waktu berjumlah 35 data dari 37 data dengan jumlah persentase (94,58%), ketidaktepatan penggunaan deiksis waktu berjumlah 2 data dari 37 data dengan jumlah persentase (5,40%).

3. penggunaan jenis deiksis dalam karangan narasi siswa kelas VIII SMP Negeri 4 Satu Atap Sunggal Tahun Pembelajaran 2016/2017 yang paling dominan adalah deiksis persona dengan bentuk *kami* berjumlah 350 data dengan jumlah persentase (70,99%), dikatakan paling dominan karena dalam 33 karangan, siswa lebih cenderung menggunakan kata *kami*, karena karangan tersebut topiknya liburan dan kegiatan liburan dalam karangan tersebut dilakukan dengan banyak orang, sehingga 33 siswa yang menggunakan kata *kami*, yang menggunakan kata ganti *aku* sebanyak 28 siswa dan yang menggunakan kata *mereka* sebanyak 24 siswa.

B. Saranan

Berdasarkan hasil penelitian analisis Penggunaan Deiksis Persona, Tempat dan Waktu Dalam Karangan Narasi Siswa Kelas VIII SMP Negeri 4 Satu Atap Sunggal Tahun Pembelajaran 2016/2017 yang diperoleh maka:

1. Kemampuan siswa dalam menulis karangan narasi perlu ditingkatkan dan juga pemahaman siswa tentang penempatan deiksis dengan benar di dalam sebuah karangan.
2. Diharapkan kepada guru bahasa Indonesia agar lebih meningkatkan pemahaman siswa terhadap penguasaan dan pemahaman tentang deiksis.